

"Gerodontologie: mein neues Arbeitsfeld"

Am 9. und 10. April 2021 findet das 3. Internationale Gerodontologie Symposium Bern statt.

BERN - Informatives und Innovatives aus Wissenschaft und Praxis zum Thema Alterszahnheilkunde dürfen die Teilnehmer des 3. Internationalen Gerodontologie Symposiums im Kursaal Bern erwarten. Der Kongress wird erstmals als Hybrid-Symposium mit Live-Streaming durchgeführt.

Von Beginn an hat das Organisationsteam um Prof. Dr. Martin Schimmel, Direktor der Klinik für Rekonstruktive Zahnmedizin und Gerodontologie, auf eine "hybride" Kongressorganisation gesetzt. Somit können die Teilnehmer unter einem durchdachten, von den Behörden genehmigten Schutzkonzept entweder vor Ort am Kongress teilnehmen oder im Homeoffice den Vorträgen folgen und die Angebote der Industriepartner wahrnehmen. Die Veranstaltung wird also in jedem Fall parallel online stattfinden, sodass auf die pandemische Situation reagiert werden kann. Im Nachgang wird der Kongress noch einige Zeit on-demand abrufbar sein.

Das 3. Internationale Gerodontologie Symposium ist in vier Themen-



blöcke aufgeteilt: Logistik und rechtliche Aspekte, Über den Mund hinaus, Betreuungskonzepte und die Perspektiven der Patienten.

Durch die Einbindung der Schweizerischen, Europäischen und Japanischen Fachgesellschaften für Gerodon-

tologie verspricht das Organisationskomitee einen facettenreichen Kongress, der dreisprachig durchgeführt

Eine Simultanübersetzung Deutsch/ Französisch/Englisch und Japanisch wird angeboten.

Industrieausstellung

Firmen, die mit ihrem Produktportfolio in der Alterszahnmedizin unterwegs sind, werden den Kongress begleiten (wenn dies aufgrund der pandemischen Lage möglich ist). In jedem Falle wird die Onlineplattform reich-



Prof. Dr. Martin Schimmel

haltige Informationen und Angebote bereithalten.

Weitere Informationen und Anmeldung unter https://www.bern-co.com/ event/3-internationales-gerodontologiesymposium-bern/. DT

ANZEIGE



Keramikimplantate im Mai in Düsseldorf

Am 7. und 8. Mai 2021 findet die 6. Jahrestagung der Internationalen Gesellschaft für metallfreie Implantologie e.V. (ISMI) statt.

KONSTANZ - Unter der Themenstellung "Ceramic Implants – State of the Art" lädt die International Society of Metal Free Implantology e.V. (ISMI) Anfang Mai 2021 zu ihrer Jahrestagung in

Der Samstag steht ganz im Zeichen der wissenschaftlichen Vorträge. Den Abschluss des Kongresstages bildet der erstmals veranstaltete "Expertentalk" zum Thema "Knochenregeneration".



das Hotel InterContinental nach Düsseldorf ein. Renommierte Expertinnen und Experten sowie Anwender aus dem Inund Ausland werden an beiden Kongresstagen mit den Teilnehmern praktische Erfahrungen und aktuelle Trends beim Einsatz von Keramikimplantaten sowie biologische Aspekte der metallfreien Implantologie diskutieren.

Die zweitägige Veranstaltung beginnt am Freitag zunächst mit zwei Pre-Congress Symposien inkl. der Übertragung einer Live-Operation via Internet. Darauf folgt die Pre-Congress Session mit Workshop und Vorträgen. Höhepunkt des ersten Kongresstages ist dann im direkten Anschluss das Gettogether, bei dem die Teilnehmerinnen und Teilnehmer gemeinsam mit den Referentinnen und Referenten sowie den Partnern der Industrie in entspannter Atmosphäre mit Wein und Musik den Tag ausklingen lassen können.

Offizieller Kooperationspartner der Tagung ist die International Academy of Ceramic Implantology (IAOCI). DT

Hinweis: Die Veranstaltung wird entsprechend der geltenden Hygienerichtlinien durchgeführt!

OEMUS MEDIA AG

Holbeinstraße 29 04229 Leipzig, Deutschland Tel.: +49 341 48474-308 Fax: +49 341 48474-290 event@oemus-media.de www.oemus.com www.ismi-meeting.com

